



Séjour à Boyardville-Jour 4

publié le 27/09/2024

Une dernière journée à Boyardville où les élèves ont pu profiter de l'océan pour faire du bateau malgré la météo un peu capricieuse.

Avant de récupérer leurs valises et rejoindre le bus, ils ont pu faire un tournoi de basket et ping-pong.

Un séjour qui a été riche et qui va leur donner l'énergie nécessaire pour poursuivre cette dernière année scolaire au collège Didier Daurat.



(MPEG4 de 1.9 Mo)









Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.